
Quattro anni in prima linea
31 Dicembre 2020

   
 

Si è chiuso il primo mandato del Presidente Paolo Emilio Signorini, sono stati quattro

anni intensi caratterizzati nella prima metà dall’avviamento di un grande progetto di

potenziamento dei quattro scali e nella seconda metà dalla gestione di eventi

drammatici, dal crollo del Morandi al Covid 19 passando per la crisi delle infrastrutture

e le mareggiate, eventi a cui AdSP e il sistema ligure in generale hanno saputo reagire

bene   

Hennebique, nuova diga foranea, digitalizzazione e viabilità interna per il bacino di

Sampierdarena sono invece alcune tra le principali sfide che verranno affrontate nel secondo

mandato del Presidente Signorini. 

Guarda la video intervista realizzata in collaborazione con Telegenova. 

Parte uno &gt; | parte due &gt;    

https://youtu.be/gjXSCuWQxg4
https://youtu.be/2_jXBDUcxOo

